

 INSTALACIONES PERVA, S.L.	Políg. Juncaril • C/. La Peza, parc. 239 18220 ALBOLOTE (Granada)	 609 361 645	instalacionesperva@yahoo.es
	Ctra. de Jaén, 19  958 15 50 11 http://www.nortusa.es E-mail: informacion@nortusa.es		tu centro de ocio y deporte granada-maracena Mas de 4.500m² de instalaciones

Avda. José Comino s/n, Junto a la Ciudad Deportiva 18200 Maracena (Granada)

La UGR y EL MADOC reeditan "El Conde de Tendilla, primer capitán general de Granada"

REDACCIÓN RADIO GRANADA



Se trata de un libro del reconocido historiador ceutí José Szmolka Clares, que dedicó buena parte de su labor investigadora a la figura de este personaje histórico, militar, humanista, diplomático, escritor y uno de los principales artífices de la España de su tiempo.

El libro "El Conde de Tendilla, primer capitán general de Granada", del reconocido historiador ceutí José Szmolka Clares, ha sido reeditado por la Editorial de la Universidad de Granada (eug) y el MADOC (Mando de Adiestramiento y Doctrina del Ejército), en el que supone el tercer volumen de la colección "Biblioteca Conde de Tendilla", dedicado a la figura de Íñigo López de Mendoza, primer capitán general de Granada, que da nombre a la colección.

Se trata, pues, de una reedición de la obra del historiador ceutí José Szmolka Clares, profesor de historia moderna de la UGR fallecido en 2003, que dedicó buena parte de su labor investigadora a la figura de este personaje histórico, militar, humanista, diplomático, escritor y uno de los principales artífices de la España y la Granada de su tiempo.

En este libro se pretende recuperar la figura del Conde de Tendilla como modelo representativo de la colaboración que vienen desarrollando la UGR y el MADOC desde hace más de una década, y, al mismo tiempo, rendir homenaje a la figura de su autor por el gran legado de su obra.

HISTORIADOR NACIDO EN CEUTA

José Szmolka Clares nació en Ceuta en 1940 y falleció en Granada en 2003. Fue profesor titular de Historia Moderna en la Universidad de Granada y, según su maestro José Cepeda Adán, "escribía en un estilo transparente, nítido, en una prosa rica que no se enreda en sí misma, con un ritmo que no cansa nunca".

Fue un hombre modesto, que nunca alardeó de su gran talla de investigador, pese a su extraordinaria agudeza y lucidez, su portentosa capacidad para enjuiciar el pasado y así comprender los problemas del presente.

José Szmolka Clares se centró, entre otras épocas, en la Granada mudéjar, y muy particularmente en todo aquello relacionado con el conde de Tendilla, personaje éste a quien dedicó su tesis doctoral, publicada tardíamente con el título "El conde de Tendilla, primer capitán general de Granada", que ahora se recupera en la colección "Biblioteca Conde de Tendilla", que promueven la UGR y el MADOC.

El libro, editado con un perfil titulado "Recuerdo de un hombre bueno", a cargo del profesor Antonio Luis Cortés Peña, recoge además, en sus más de 360 páginas, los prólogos de las dos ediciones anteriores, así como una extensa nota introductoria.

Publicada el Martes, 6 de septiembre de 2011 por Redaccion



Plug-in social de Facebook

Opciones

0

-  Imprimir
-  Corregir

0

[Recomendar](#)

[Enviar](#)

La Radio, en directo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomendarnos
- Buscar
- Blogs




· Envía tus noticias